

Universidad de Puerto Rico
Recinto Universitario de Mayagüez
JUNTA ADMINISTRATIVA

**ACTA NÚMERO 07-08-015
DE LA REUNIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
13 DE MARZO DE 2008**

Presentes:

Dr. Jorge Iván Vélez Arocho
Rector y Presidente de la Junta

Dr. John Fernández Van Cleve, Decano y Director
Colegio de Ciencias Agrícolas

Dr. Raúl Zapata
Decano Interino de Asuntos Académicos

Dr. Moisés Orengo Avilés, Decano
Colegio de Artes y Ciencias

Dr. Ramón E. Vásquez Espinosa, Decano
Colegio de Ingeniería

Sr. Carlos Rosas
Decano Interino de Administración

Dr. Víctor Siberio Torres
Decano de Estudiantes

Prof. Eva Zoé Quiñones, Decana
Colegio de Administración de Empresas

Prof. Freya M. Toledo Feria
Representante del Senado Académico

Dr. Noel Artilles
Representante del Senado Académico

Sr. Francois Giuliani
Representante Estudiantil ante la Junta

Invitada:

Sra. Carmen T. Padovani, Directora
Oficina de Presupuesto

Excusado:

Lcdo. Antonio García Padilla, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Secretaria:

Sra. Joanne R. Savino

Asistentes:

Sra. Nilda E. Pérez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reúne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayagüez en la fecha arriba indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Iván Vélez Arocho, quien preside. La reunión comienza a la una y cuarenta minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria pasa lista y constata el quórum con la presencia de once miembros de la Junta, según consta de la lista que antecede.

INFORME DEL RECTOR

Luego de saludar a los miembros de la Junta el Rector menciona que el Dr. Raúl Zapata, Decano Auxiliar de Asuntos Académicos, está representando a la Dra. Mildred Chaparro, como Decano Interino, ya que la doctora Chaparro se encuentra ausente por asuntos personales y la Dra. Darnyd Ortiz, Decana Asociada, está atendiendo la visita de seguimiento de la *Middle States Association*.

Sobre dicha visita el Rector informa que se encuentra en el Recinto un comité de cuatro personas presidido por el Dr. Ricardo Fernández, Rector de Lehman College, en Nueva York, con el propósito de dar seguimiento a dos planteamientos que surgieron durante la visita de acreditación en el año 2005. Por lo que esta visita es directa con el equipo gerencial del Recinto para cotejar cómo se ha implantado el programa de avalúo de las destrezas de aprendizaje de los estudiantes y que se demuestre cómo está alineado el plan estratégico con el sistema presupuestario.

INFORME SOBRE LAS COMPENSACIONES ADICIONALES DEL SEGUNDO SEMESTRE 2006-2007

La Junta recibe el informe sobre las compensaciones adicionales del segundo semestre 2006-2007. Además acuerda que el próximo informe lo preparará la Oficina de Presupuesto y el mismo debe incluir las compensaciones adicionales del Centro de Investigación y Desarrollo (CID).

INFORMES DE ESTUDIO PERSONAL DOCENTE

La Junta recibe los informes de estudio del siguiente personal docente:

Prof. Ausberto Ramos	Colegio de Adm. de Empresas	Informe de progreso 1, informe de progreso semestral del primer trimestre septiembre-diciembre 2007 y notas de otoño 2007
Prof. Ángel A. Aquino	Eléctrica y de Computadoras	Informe de progreso 1, informe de progreso semestral de enero a diciembre 2007 y notas de primavera, verano y otoño 2007
Prof. Linda M. Monge Guerrero	Eléctrica y de Computadoras	Informe de progreso 2, informe de progreso semestral de primavera y otoño 2007 y notas de primavera, verano y otoño 2007
Prof. Jorge M. Trabal	Eléctrica y de Computadoras	Informe de progreso 3, informe de progreso semestral de primavera y otoño 2007 y notas de otoño 2006, primavera y otoño 2007
Prof. Lizardabel Morales Tirado	Eléctrica y de Computadoras	Informe de progreso 4, informe de progreso semestral de enero a mayo 2007 y septiembre a diciembre 2007 y notas de primavera y otoño 2007

En este caso la Junta solicita al Decano de Ingeniería que se comuniquen con el consejero de la profesora Morales Tirado para cotejar la fecha en que tomará los exámenes cualificadores y la posible fecha de terminación de grado.

Prof. Alexandra Gregory

Economía Agrícola - CCA

Informe de progreso 6, informe de progreso semestral de otoño 2007 y notas del semestre de primavera, verano y otoño 2007

En este caso la Junta solicita que el Decano y Director del Colegio de Ciencias Agrícolas, se comuniquen con el consejero de la profesora Gregory con el fin de que determinen la fecha de terminación de grado.

INFORMES DE LICENCIA SABÁTICA

La Junta recibe el informe de progreso de licencia sabática, concedida mediante la Certificación número 06-07-231, del **Dr. Bryan R. Brunner Fulton**, de la Estación Experimental Agrícola, del Colegio de Ciencias Agrícolas.

La Junta recibe y acepta los informes finales de licencia sabática del **Dr. Héctor Méndez Mella**, del Departamento de Física, concedida mediante la Certificación número 05-06-284 y del **Dr. Rafael Martínez Planell**, del Departamento de Ciencias Matemáticas, concedido mediante la Certificación número 97-98-98; ambos del Colegio de Artes y Ciencias.

La Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administración, se ausenta de la reunión para atender la visita de seguimiento de la *Middle States Association* y le representa el Sr. Carlos Rosas.

LICENCIAS PERSONAL DOCENTE

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la solicitud de Ayuda Económica Especial, de la **Prof. Lourdes Ramírez Acevedo**, Catedrática Asociada, del Departamento de Enfermería, del Colegio de Artes y Ciencias, por el período del 1 de enero al 31 de mayo de 2008, para tomar dos cursos doctorales en Consejería y Orientación en horario vespertino, en la Universidad Interamericana, Recinto Metropolitano, en San Juan, P.R. En cuanto a los documentos que obran en la Secretaría surge duda de cuál será el currículum a seguir en sus estudios por lo que se solicita al Dr. Moisés Orengo Avilés, Decano del Colegio de Artes y Ciencias, que someta información con respecto a cuál será el currículum correcto para los estudios de la profesora Ramírez.

Ayuda Económica

La Junta deja pendiente la solicitud de ayuda económica del **Prof. Pedro J. Tarafa Vélez**, Instructor, del Departamento de Ciencias de Ingeniería y Materiales, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ingeniería Química, en *University of South Carolina, Columbia, South Carolina*. La Junta solicita al Dr. Ramón Vásquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingeniería, que solicite al Comité de Personal de Departamento que explique la excepcionalidad en cuanto a la extensión de tiempo para estudios, a tenor con la Sección 50.2.4, del Reglamento General de la Universidad de Puerto Rico.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las siguientes Ayudas Económicas:

Prof. Ángel Álvarez, Instructor, del Departamento de Ciencias de Ingeniería y Materiales, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ingeniería Química, en *University of Michigan, Ann Arbor, Michigan*.

Prof. Lourdes A. Medina Avilés, Instructora, del Departamento de Ingeniería Industrial, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Filosofía en Ingeniería Industrial, en *Pennsylvania State University, State College, Pennsylvania*.

Prof. Ángel A. Aquino Lugo, Instructor, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ingeniería Eléctrica, en la Universidad de Illinois, Urbana, Champaign, Illinois.

Prof. Linda M. Monge Guerrero, Instructora, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ingeniería Eléctrica, en la Universidad de Illinois, Urbana, Champaign, Illinois.

Prof. Lizdabel Morales Tirado, Instructor, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ingeniería Eléctrica con especialidad en el área de comunicaciones, en *Virginia Polytechnic Institute, Blacksburg, Virginia*.

Prof. Alexandra Gregory Crespo, Instructora, del Departamento de Economía Agrícola, del Colegio de Ciencias Agrícolas; por el período del 1 de enero al 30 de junio de 2008, para cursar estudios conducentes al grado de doctor en Kansas State University, Manhattan, Kansas.

La Junta deja pendiente la solicitud de Ayuda Económica del **Prof. Jorge M. Trabal del Valle**, Instructor, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ingeniería Eléctrica con especialidad en Electromagnética Aplicada, en *University of Massachusetts, Amherst, Massachusetts*. La Junta solicita al Dr. Ramón Vásquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingeniería, que le pida al Comité de Personal de Departamento que explique la excepcionalidad en cuanto a la extensión de tiempo para estudios, a tenor con la Sección 50.2.4, del Reglamento General de la Universidad de Puerto Rico.

Según solicitado la Junta cancela la Ayuda Económica concedida mediante la Certificación Número 06-07-367, al **Prof. Ausberto J. Ramos**, Instructor, del Colegio de Administración de Empresas. El profesor Ramos presentó la renuncia al nombramiento temporero efectivo al 5 de febrero de 2008.

Sin Sueldo con Ayuda Económica

La Junta deja pendiente la solicitud de licencia sin sueldo con ayuda económica de la **Prof. Bárbara Calcagno**, Catedrática, del Departamento de Ciencias de Ingeniería y Materiales, del Colegio de Ingeniería, por el período 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para continuar

estudios conducentes al grado en doctor en Ciencias de Materiales, en *University of Wisconsin, Madison, Wisconsin*. La Junta solicita al Dr. Ramón Vásquez Espinosa, Decano, del Colegio de Ingeniería, que le pida al Comité de Personal de Departamento que explique la excepcionalidad en cuanto a la extensión de tiempo para estudios, a tenor con la Sección 50.2.4, del Reglamento General de la Universidad de Puerto Rico.

Sabáticas

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las siguientes Licencias Sabáticas:

Dr. Luis A. Godoy, Catedrático, del Departamento de Ingeniería Civil y Agrimensura, del Colegio de Ingeniería; por el período del 1 de julio al 31 de diciembre de 2008, para escribir un libro sobre historia de la teoría de estabilidad estructural. La Junta también autoriza al doctor Godoy a continuar con los siguientes trabajos de investigación *Ad Honorem* mientras disfruta de la Licencia Sabática:

“Environmental Effects on Deformation, Strength, and Degradation of Glass Fiber Reinforced Polymers: A Micromechanics-Based Study”, auspiciado por el Departamento de la Defensa de los Estados Unidos.

“A Computer-Based Simulated Environment to Learn on Structural Failures”, en caso de ser aprobado por NSF-CCLI.

Dr. Billy Woodall, Catedrático Asociado, del Departamento de Inglés, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, con el siguiente propósito: *to research and write a text book consisting of a series of content-based instructional materials for Basic to low-intermediate ESL learners focusing on reading and listening comprensión skills using audio books as the link between these language skills.*

Dra. Elizabeth Pine Dayton, Catedrática, del Departamento de Inglés, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para escribir un borrador de un artículo, tentativamente titulado: *Discourse and identity: Variation in the use of discourse markers, filled pauses, unfilled pauses, and the temporal features of speech among Dominicans in Washington Heights and Barrio Obrero.*

Dra. Roberta Orlandini, Catedrática, del Departamento de Humanidades, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para llevar a cabo investigación sobre la enseñanza de los idiomas extranjeros y la traducción en Puerto Rico. Buscar una solución al problema de la certificación de maestros en idiomas extranjeros. Preparar programas articulados entre las secuencias en idiomas del RUM y el Bachillerato en idiomas de UPR – Río Piedras. Preparar un ensayo que recoja la investigación enmarcándola en la teoría poscolonial.

Dra. Lydia M. González Quevedo, Catedrática, del Departamento de Humanidades, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 31 de mayo de 2009, para reflexionar, leer, investigar y escribir un manuscrito que cuente la historia de lo que pronto será el MUSA, proyecto emblemático de la UPRM, Rumbo al Centenario. “Las Musas Peregrinan” es el título del manuscrito que producirá en el año sabático.

Dra. Luisa Guillemard Gregory, Catedrática Asociada, del Departamento de Ciencias Sociales, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para desarrollar un libro de referencia rápida sobre las propiedades psicométricas y la investigación

que se ha realizado sobre las pruebas psicológicas que se utilizan en Puerto Rico. Crear un portal en Internet donde se centralice la información relacionada a la investigación y el desarrollo de pruebas psicológicas en Puerto Rico.

Dr. Rafael Martínez Planell, Catedrático, del Departamento de Ciencias Matemáticas, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para revisar y publicar el texto *Precalculus for Science and Engineering* a través del Recinto, estudiar marcos teóricos de la didáctica francesa y continuar trabajo en conjunto con la Dra. María Trigueros del ITAM en la Universidad Autónoma de Barcelona.

Dr. Arnaldo Carrasquillo Jiménez, Catedrático Asociado, del Departamento de Química, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para realizar una investigación básica y aplicada en el campo de la electroquímica, con énfasis en el estudio de materiales a escala nanoscópica.

Dr. Gustavo Martínez Rodríguez, Catedrático, del Departamento de Agronomía y Suelos, del Colegio de Ciencias Agrícolas; por el período del 1 de octubre de 2008 al 30 de septiembre de 2009, para capacitarse en técnicas espectroscópicas moleculares para el estudio de calidad de agua, bajo la mentoría del Dr. Satish Minen, en la Universidad de *Princeton*, en *New Jersey*.

Durante la consideración del caso anterior la Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administración se integró a la reunión y se excusa al Sr. Carlos Rosas, Decano Auxiliar de Administración.

Dr. Edgardo R. Rivera Colón, Catedrático, del Departamento de Industria Pecuaria, del Colegio de Ciencias Agrícolas; por el período del 1 de julio de 2008 al 30 de junio de 2009, para escribir un libro de texto sobre Anatomía y Fisiología de los Animales Domésticos, con énfasis en los efectos del clima tropical húmedo en los estados fisiológicos de los animales.

Dr. Wilson Rivera Gallego, Catedrático Asociado, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, del Colegio de Ingeniería, por el período del 1 de agosto de 2008 al 31 de julio de 2009, para comenzar a fortalecer una agenda de investigación, ya existente, con la división de investigación de la compañía *Hewlett Packard* e iniciar el desarrollo de un libro de texto en el área de computación paralela y sistemas distribuidos.

Dra. Leonora C. Hamilton Coplin, Catedrática, del Colegio de Administración de Empresas; por el período del 1 de agosto de 2008 al 30 de mayo de 2009, para escribir y publicar un primer libro de casos sobre empresas puertorriqueñas, titulado "Negocios que han hecho Historia", el cual incluirá la historia de negocios reconocidos en Puerto Rico, preguntas de análisis y consejos para el éxito de los negocios. Organizar y editar material para dejar un segundo libro en la fase de manuscrito, en el cual traspasa las fronteras de Puerto Rico coeditando e incluyendo casos de varios países como España y República Dominicana.

Durante la consideración de las Licencias Sabáticas correspondientes al Colegio de Artes y Ciencias, se solicitó al Dr. Moisés Orengo Avilés, Decano del mencionado Colegio, el orden de prioridad para dichas licencias según lo establece la Certificación Número 05-06-274.

El doctor Orengo indica que para poder atender este aspecto será necesario que de ahora en adelante se consideren en una misma reunión todas las solicitudes de Licencia Sabática, además de que hay que establecer un proceso de orientación dirigido a los miembros de los comités de personal porque este procedimiento representa un cambio de cultura. De todas formas el doctor Orengo informa a la Junta el orden de prioridad establecido por él para la consideración de dichas licencias. En primera prioridad coloca las solicitudes de los doctores

Arnaldo Carrasquillo, del Departamento de Química, Rafael Martínez Planell, del Departamento de Matemáticas y Elizabeth Dayton, del Departamento de Inglés. En segunda, las solicitudes correspondientes a los doctores Billy Woodall, del Departamento de Inglés y Luisa Guillemard, del Departamento de Ciencias Sociales. En tercera, la de las doctoras Roberta Orlandini y Lydia Margarita González Quevedo, ambas del Departamento de Humanidades.

Igualmente se solicita esta información en el caso del Colegio de Ciencias Agrícolas, pero el Dr. John Fernández Van Cleve indica que una de las peticiones corresponde a la Facultad y otra a la Estación Experimental Agrícola, por lo que fueron evaluadas por dos comités de personal diferentes.

También el Dr. Ramón Vásquez, Decano del Colegio de Ingeniería, informa que el orden de prioridad en cuanto a las solicitudes de Licencia Sabática del personal docente del Colegio de Ingeniería, es el siguiente: en primer lugar la del Dr. Agustín Irizarry, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras, en segundo la del Dr. Luis A. Godoy, del Departamento de Ingeniería Civil y Agrimensura.

Autorización

La Junta autoriza al **Dr. Agustín A. Irizarry Rivera**, Catedrático, del Departamento de Ingeniería Eléctrica y de Computadoras; a continuar labores en los comités graduados de estudiantes, mientras disfruta de Licencia Sabática en el período del 1 de agosto de 2008 al 31 de julio de 2009, de acuerdo a la Certificación Número 07-08-163.

Sin Sueldo

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la solicitud de Licencia sin Sueldo de la **Prof. Sonja S. Mongar**, Catedrática Auxiliar, del Departamento de Inglés, del Colegio de Artes y Ciencias; por el período del 17 de marzo al 30 de junio de 2008, por enfermedad.

LICENCIA PERSONAL NO DOCENTE

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la solicitud de Licencia sin Sueldo del **Sr. Pedro Vargas Rodríguez**, Operador de Equipo Pesado, del Departamento de Edificios y Terrenos, del Decanato de Administración; por el período del 20 de febrero al 30 de junio de 2008, por enfermedad.

La Junta cancela la porción de la Licencia sin Sueldo por Enfermedad del **Sr. Exel Moreno Cordero**, Mensajero Motorista, de la Oficina de la Decana, del Decanato de Asuntos Académicos, concedida mediante la Certificación Número 07-08-003. La Prof. Wilma Santiago Gabrielini, Decana de Administración, consultará con el Sr. Luis A. Arocho, Director de la Oficina de Recursos Humanos, para determinar la fecha de efectividad y de reintegro del señor Moreno Cordero a sus labores.

PERMANENCIA DOCENTE

Efectiva al 1 de julio de 2007

Informe sobre la investigación solicitada por la Junta Administrativa, con relación a la recomendación de permanencia del Dr. Vijay Goyal, Catedrático Asociado, del Departamento de Ingeniería Mecánica, del Colegio de Ingeniería.

Según solicitado por el Dr. Ramón Vásquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingeniería, la Junta deja pendiente el informe sobre la investigación con relación a la recomendación de permanencia del **Dr. Vijay Goyal**, Catedrático Asociado, del Departamento de Ingeniería Mecánica, del Colegio de Ingeniería; hasta que se someta el informe del Director de Departamento de Ingeniería Mecánica sobre el caso.

PERMANENCIAS NO DOCENTES

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta otorga permanencia al siguiente personal no docente:

COLEGIO DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

<u>Nombre</u>	<u>Puesto</u>	<u>Departamento</u>	<u>Efectividad</u>
Sr. Román Vélez Cucuta	Trabajador de Mantenimiento I		1 febrero 08

COLEGIO DE INGENIERÍA

<u>Nombre</u>	<u>Puesto</u>	<u>Departamento</u>	<u>Efectividad</u>
Sra. Gisela Hernández Justiniano	Secretaria Administrativa I	Oficina del Decano	16 enero 2008

COLEGIO DE ARTES Y CIENCIAS

<u>Nombre</u>	<u>Puesto</u>	<u>Departamento</u>	<u>Efectividad</u>
Sra. Juana E. Muñiz Ramos	Oficial Administrativo I	Programa de Biotecnología Industrial	30 octubre 2007

DECANATO DE ASUNTOS ACADÉMICOS

<u>Nombre</u>	<u>Puesto</u>	<u>Departamento</u>	<u>Efectividad</u>
Sra. Lesliam Rodríguez Quiñones	Encuadernador	Biblioteca General	17 marzo 2008

DECANATO DE ADMINISTRACIÓN

<u>Nombre</u>	<u>Puesto</u>	<u>Departamento</u>	<u>Efectividad</u>
Sr. Wilberto Rivera Vega	Operador de Equipo Agrícola	Edificios y Terrenos	15 diciembre 2007

OTROS ASUNTOS

Análisis de Impacto Presupuestario - Propuesta de Consolidación de los Departamentos de Agronomía y Suelos, Horticultura y Protección de Cultivos.

La Junta recibe y acepta el Análisis de Impacto Presupuestario - Propuesta de Consolidación de los Departamentos de Agronomía y Suelos, Horticultura y Protección de Cultivos. Del informe se desprende que la consolidación de estos departamentos en un Departamento de Cultivos y Ciencias Ambientales aprobada por la Junta Administrativa del Recinto tendrá una serie de ventajas operacionales y académicas. También generará una

economía de \$24,000 en el costo de los servicios personales en funciones administrativas. En otros renglones de gasto, la economía será de de \$52,190.17 para un total de \$76,190.17.

Solicitud del Comité de Tránsito y Estacionamiento del RUM para que se enmiende el Reglamento de Tránsito y Estacionamiento del Recinto Universitario de Mayaqüez, el cual fue revisado y endosado por el comité el 30 de enero de 2008.

La Junta refiere a un Comité Ad Hoc la solicitud del Comité de Tránsito y Estacionamiento para que se enmiende el Reglamento de Tránsito y Estacionamiento del Recinto Universitario de Mayaqüez. El Comité estará compuesto por el Dr. Víctor Siberio Torres, Decano de Estudiantes y Presidente del Comité, la Prof. Wilma Santiago, Decana de Administración, la Prof. Freya Toledo, Representante Claustal y el Sr. Francois Giuliani, Representante Estudiantil. Este Comité someterá sus recomendaciones para la reunión del 27 de marzo de 2008.

Comunicación de los senadores Dra. Milagritos Gonzáles y el Dr. Carlos U. Pabón, con fecha del 3 de marzo de 2008, relacionada con la Certificación Número 03-04-502 – Normas para la Planificación y Ejecución de los Ofrecimientos de Verano.

La Junta tuvo ante su consideración la comunicación de los senadores Dra. Milagritos Gonzáles y el Dr. Carlos U. Pabón, relacionada con la Certificación Número 03-04-502 – Normas para la Planificación y Ejecución de los Ofrecimientos de Verano. La Junta acuerda someter al Comité que está trabajando las enmiendas a la Certificación 03-04-502, el cual esta compuesto por el Dr. Noel Artilles, Representante Claustal y Presidente del Comité, la Dra. Mildred Chaparro, Decana de Asuntos Académicos, el Dr. Ramón Vásquez Espinosa, Decano del Colegio de Ingeniería y el Dr. Víctor Siberio, Decano de Estudiantes. Igualmente la Junta acuerda informar a los senadores que sometieron la comunicación, que no es posible atrasar la determinación de la oferta de verano según la petición ya que el proceso ha iniciado. Sin embargo, los casos individuales que surjan se atenderán a nivel de departamento.

Antes de finalizar el Dr. Noel Artilles, Representante Claustal, trae a la atención que en cuanto a la certificación de la decisión de la Junta tomada a raíz de la carta de varios senadores relacionada con el Cuestionario de Opinión Estudiantil (COE) no refleja que se haya enviado a la Oficina de Mejoramiento Continuo y Avalúo (OMCA). Sobre este asunto la Secretaria informa que aunque la carta ya se envió a dicha oficina, la enviará nuevamente.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunión a las seis y diez minutos de la noche.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO,

Joanne R. Savino
Secretaria

APROBADO

Jorge Iván Vélez Arocho
Rector